

L'évolution est simple !

Comment intégrer au mieux notre vie subtile dans notre vie concrète, dans nos activités de tous les jours ?

« La réponse est un peu toujours la même ! En faisant descendre la Lumière de votre propre divinité dans votre conscience humaine, en ayant beaucoup plus conscience de ce que vous faites, de l'instant présent

Plus vous communiquerez avec votre âme, plus elle vous parlera ! Plus vous aurez conscience du Divin en vous, plus cette force d'Amour se manifestera !

Votre travail au quotidien est de laisser s'exprimer au maximum les Energies tellement magnifiques générées par l'Amour Inconditionnel, l'Amour de votre Moi Supérieur, de votre propre Divinité, dans tout ce que vous faites, dans tous vos actes et dans vos pensées.

Cependant, nous allons vous dire ceci : c'est facile à dire et pour nous c'est facile à faire puisque nous avons conscience de notre divinité et faisons sans arrêt « descendre » l'énergie qui nous est nécessaire, même pour aider les planètes et les mondes en évolution. Pour vous, humains, c'est beaucoup plus difficile, parce que vous n'avez encore pas conscience de ce que vous êtes.

Vous êtes dans la situation de croire un jour en ce que vous êtes, et le lendemain d'être totalement dans votre partie humaine et de vous dire :" il faut que je fasse ceci ou cela pour mieux intégrer l'énergie", mais avec des doutes profonds.

Nous vous demandons donc ceci : soyez simples, ne compliquez pas la vie outre mesure ! La vie est très simple dans l'univers ! Même si la vie est mathématique parce que la Source est le plus grand mathématicien qui existe, la vie est simple ! Vous, humains, avec votre mental, compliquez toujours ce qui est simple, et cela vous plaît parce que c'est votre manière d'essayer de comprendre et d'évoluer. Plus c'est compliqué, plus vous avez l'impression d'évoluer, mais ce n'est pas la vérité !

Encore une fois, l'évolution est simple ! Evitez de tout compliquer en permanence !

Nous comprenons très bien vos interrogations existentielles, nous comprenons très bien que parfois vous souffrez de la souffrance du monde, nous comprenons très bien votre désir profond d'avancer dans l'Amour, dans la Lumière, dans la Fraternité, dans la Sagesse et dans la Connaissance, mais lorsque vous êtes sur ce chemin, au lieu de vous y tenir vous vous en écartez un petit peu parce que votre mental vous donne d'autres sujets de réflexion tels que : pourquoi se passe-t-il telle ou telle chose dans une partie du monde ? Pourquoi y a-t-il tant d'être malheureux ? Pourquoi y a-t-il tant d'êtres qui meurent de faim ?

Cela est-il votre réalité ? Vous n'êtes plus totalement dans votre propre évolution ! Bien sûr, ce que nous vous disons peut paraître totalement à l'opposé de l'Amour ! Certes, c'est à l'opposé de l'amour terrestre ! Le vrai Amour, l'Energie Amour, n'a pas les mêmes considérations. Le vrai Amour accomplit des miracles grâce à la transformation des êtres qui le vivent !

Un être qui a réalisé sa totalité peut générer autour de lui des miracles sur la santé, sur l'éveil, et même transformer la violence en apaisement total.

C'est bien d'avoir des pensées généreuses ! Ce n'est pas nourrir en permanence les humains de choses matérielles qui vous est demandé. Ce qui vous est demandé c'est de vous transformer pour rayonner ensuite ce que vous êtes, et de cette façon aider, par loi de résonance, à transformer les êtres qui vous entourent.

Vous prenez peut-être les choses de façon trop humaine, et vous oubliez toujours l'immense pouvoir qui est en vous ! Bientôt, vous comprendrez la façon dont vous fonctionnez et ce que vous pouvez apporter aux autres, non d'une façon humaine comme vous le concevez, mais d'une façon spirituelle !

Nous vous donnons un exemple :

Auprès de vous, se trouve une personne qui a des difficultés à s'assumer. Donc vous l'aider une fois, vous lui donnez à manger, vous l'aidez à tous les niveaux, puis cette personne ne comprend

pas, elle trouve que finalement il est très agréable de se faire porter par l'autre... Vous lui donnez encore à manger, vous l'aidez de nouveau, et elle ne comprend toujours rien. Donc vous vous posez la question suivante : est-ce réellement cela que je dois faire ? Ne dois-je pas apprendre à cette personne à devenir autonome, lui apprendre à s'assumer elle-même ? N'est-ce pas le vrai service que je peux offrir à ceux qui en ont besoin ?

Vous pouvez l'aider en lui offrant cette éducation, mais à un niveau supérieur vous pouvez l'aider à travers de votre propre rayonnement !

Bientôt, vous comprendrez et vous agirez avec une conscience différente, et vous comprendrez que ce que vous croyiez juste n'était que de l'illusion. Vous irez vers une vraie réalité, vous ne serez plus dans l'illusion, vous serez dans la vérité !

Pour conclure, dans votre monde tout est illusion ! Vous êtes illusion ! Votre vraie réalité n'est pas ce corps de matière, votre vraie réalité se trouve dans votre Soi Divin. C'est une autre réalité que, pour l'instant, vous ne pouvez pas encore comprendre et atteindre.

Nous dirons aussi ceci : nous sommes heureux que les humains commencent à s'interroger ! Nous sommes heureux que les humains commencent à bouger et à désirer autre chose que leur petite vie qui peut certes leur procurer de la joie mais qui ne les remplit pas intérieurement ! Nous sommes heureux que les humains se tournent de plus en plus vers la vraie recherche spirituelle, celle qui les fera réellement évoluer, comprendre et s'éveiller !

Vous avez l'impression que vous n'avancez pas. Nous qui vous voyons, nous vous dirons ceci : vous avez beaucoup avancé, cependant vous avez encore le voile qui vous cache votre propre réalité !

Nous vous voyons au-delà de la forme. Nous sentons votre fréquence vibratoire, nous percevons vos énergies, que ce soit celles qui émanent de votre corps physique ou celles qui émanent de vos corps spirituels et de vos corps énergétiques. Nous percevons également ce que vous êtes au niveau de vos multidimensionnalités, et c'est pour cela que nous vous disons : vous êtes des êtres extraordinaires qui ont un grand courage, car il faut un grand courage pour venir expérimenter la vie dans la densité.

D'une certaine manière, nous n'aimerions pas être à votre place, et c'est pour cela que nous avons un immense Amour pour vous et que nous vous aidons en permanence. Vous ne vous en rendez pas vraiment compte ! Lorsque nous vous évitons de grosses difficultés, des accidents, lorsque nous solutionnons certains problèmes, vous vous dites : » il y a eu un miracle » ... et vous en restez là ! Vous ne vous rendez pas compte que ce miracle peut tout simplement venir de l'aide que nous vous apportons, de la protection que nous vous donnons !

Sachez que nous sommes près de vous, que nous vous aidons et que nous vous guidons en permanence".

